

MELODISCHER TECHNO, DER SICH EINBRENNT

RABO

ZÜRICH (CH)

KURZ

Mit Wurzeln in Wien und einer neuen musikalischen Heimat in Zürich bringt Rabo seinen unverkennbaren Sound zu BUDENMUSIK. Hypnotischer melodischer Techno, treibende Rhythmen und eine Atmosphäre, die sich tief ins Gedächtnis brennt.

SHORT

With roots in Vienna and a new musical home in Zurich, Rabo brings his unmistakable sound to BUDENMUSIK. Hypnotic melodic techno, driving rhythms and an atmosphere that burns into memory.

BIOGRAFIE

Mit Wurzeln in Wien und einer neuen musikalischen Heimat in Zürich bringt Rabo seinen unverkennbaren Sound zu BUDENMUSIK. Hypnotischer melodischer Techno, treibende Rhythmen und eine Atmosphäre, die sich tief ins Gedächtnis brennt.

Bereits mit 8 Jahren entdeckte Rabo seine Liebe zur Musik und lernte Klavier. Doch es dauerte nicht lange, bis ihn elektronische Klänge in ihren Bann zogen. Mit 19 Jahren wagte er seine ersten Schritte als DJ, und seither zieht er sein Publikum mit einem Mix aus emotionaler Tiefe und pulsierender Energie in seinen Bann.

Von den legendären Clubs Grelle Forelle, Pratersauna, Flex und Das Werk in Wien über internationale Bühnen in Deutschland, der Schweiz, Kroatien und Indien: Rabo hat längst bewiesen, dass seine Musik keine Grenzen kennt. Seit 2017 produziert er zudem eigene Tracks und veröffentlicht auf Labels wie Solamente, Phobiq, Ballroom Records, Reload Rec, Mosiak Rec und Natura Viva.

Ob als Opener, im Peak oder im Closing, Rabo fühlt den Moment und spielt genau das, was die Nacht verlangt. Für ihn ist Musik kein Trend, sondern eine unaufhaltsame Kraft, die verbindet, befreit und in Bewegung hält.

BIOGRAPHY

With roots in Vienna and a new musical home in Zurich, Rabo brings his unmistakable sound to BUDENMUSIK. Hypnotic melodic techno, driving rhythms and an atmosphere that burns into memory.

Rabo found his love for music at the age of 8 and learned piano. It did not take long for electronic sound to take hold of him. At 19 he took his first steps as a DJ, and since then he has held crowds with a mix of emotional depth and pulsing energy.

From the legendary Vienna clubs Grelle Forelle, Pratersauna, Flex and Das Werk to stages in Germany, Switzerland, Croatia and India, Rabo has long shown his music knows no borders. He has produced his own tracks since 2017, with releases on labels like Solamente, Phobiq, Ballroom Records, Reload Rec, Mosiak Rec and Natura Viva.

Opening, peak or closing, Rabo feels the moment and plays exactly what the night asks for. For him music is not a trend but a force that connects, frees and keeps you moving.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben.
BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

Instagram

SoundCloud

Resident Advisor